



気 愛

【校訓・学校教育目標】

磨きあえ心
学びあえ知
鍛えあえ体

規律正しく、思いやりのある生徒
正しく考え、進んで学ぶ生徒
明朗で、たくましい生徒



語りあえ夢

夢を語り、努力を惜しまない生徒

URL <http://www.city.sasebo.ed.jp/jh-shikamachi>

文責 桃坂 靖

～支え合い 認め合い 高め合い～

道徳公開授業を行いました

6月26日(水)に「特別の教科 道徳」の授業を公開し、その後、学年・学級懇談会を開きました。「いのちのちがやく」をテーマに授業は行われ、生徒と保護者が共に、「いのち」について考えを深めることができたことと思います。

多くの保護者の皆様に参観していただき、ありがとうございます。ご家庭でも「いのち」や「生きる」などをテーマにして意見を交換し合う場を設けていただければ幸いです。

【1年生】

「あなたはひかり」という詩を題材に使い、自分自身の「『いのち』の在り様」を見つめ、「いのち」を大切に輝かせていくことについて考えました。また、輝いて生きることについて具体的にイメージを持って班で考えを交換し合い、共有しました。



【2年生】

「あなたがうまれたとき」という絵本を題材に使い、子どもの成長を見守る母親の気持ちを考えながら、家族の支えが自分の成長にとって大切なことを改めて確認しました。また、自分を支える周りの人々の気持ちを考えることから、「いのち」の尊さについて考えを深めました。



【3年生】

「おうち診療所」という題材を使い、難病の子どもたちのための診療所「チャイルド・ケモ・ハウス」(通称：おうち診療所)で生活している、小児がん患者と家族のお話と動画から、「幸せとは何か」、「命を輝かせるとはどういうことか」を考えました。



私は、いのちのちがやく講話の中で、いのちをかがやかせるには、

- ・一人ではかがやけない。
- ・周りの支え、励まし、協力が必要
- ・鹿町中学校の生徒も先生もみんながかがやくためには「支え合い 認め合い 高め合い」が必要と伝えています。これからもこれらを意識して、自分磨き、仲間づくりに励んでほしいと思います。

自分がかがやかせたい

生徒たちを毎日見ていると、「自分がかがやかせたい」と思っており、がんばろうとしていることが伝わってきます。

進んで発表しようとする姿

きれいにノートをとる姿

黙々と掃除をする姿

自分の時間を使って係活動に励む姿

友だちに必死に自分を語る姿

部活動に励む姿

等々

家庭でもそうではないでしょうか。

子どもたちのがんばりを「認める」ことを、私たち大人は常に心掛けておく必要があると思います。

大人のよくないところは、「他と比較」すること、自分のものさしだけで評価することです。本当は

「過去の子ども本人との比較」で、称賛・激励・支援・助言をすることが

大切だと私は思っています。7月は「ココロねっこ運動強調月間」ですので、共に子どものがんばりを「認めて」いきましょう。



7月の行事予定

- 7月 1日(月)～7月7日(日) メディア・コントロール週間
- 7月 2日(火) アリスの会読み語り
- 7月 5日(金) 3年生薬物乱用防止教室
- 7月 6日(土) 佐世保市少年の主張大会
- 7月 9日(火) アリスの会読み語り
2年生シーカヤック体験学習
- 7月10日(水) 3年生シーカヤック体験学習
- 7月11日(木) 1年生シーカヤック体験学習
- 7月14日(日) 社会を明るくする運動弁論大会
- 7月17日(水) 専門委員会
- 7月18日(木) 生徒集会
性教育講演会
- 7月19日(金) 県中総体選手激励会
大掃除
1学期終業式
- 7月21日(日)～7月23日(火) 長崎県中学校総合体育大会
- 7月26日(金)～8月5日(月) 三者面談